

Ruswil: Ausflug der Elektromatik AG

Glasklar, überhängend und erfrischend, noch Fragen...?

Die ganze Belegschaft und zum Teil die Partnerinnen der Elektromatik AG hat sich am wunderschönen Freitag den 22. September auf ihren zweitägigen Geschäftsausflug gemacht.

Gibt es etwas Schöneres als den Morgen mit einem feinen Kaffee und Gipfeli am malerischen Vierwaldstättersee zu beginnen?

Glasklar...

In der Glasi Hergiswil erfuhren wir die Geschichte der Glasmacher und durften bei bester Sicht auf die Glasmacher-Plattform den Handwerkern zuschauen, wie sie aus der glühenden Masse Glas formten. In der Ausstellung «phänomenales Glas» konnte man sich an über 70 Glas-Experimenten vergnügen.

Das Mittagessen genossen wir mit Blick über den Vierwaldstättersee und in die eindruckliche Berglandschaft vom Kanton Uri in Beckenried. Voller Tatendrang und frisch gestärkt zogen wir Richtung Sisikon, Riemenstalden.

Dass die Vierer-Gondel der Käppelbergbahn für verschiedene Transporte sehr geeignet ist durften wir erfahren. Während die Lehrlinge bergwärts führen, genossen einige intensiv riechende Ziegenböcke den Alpbazug per Gondel.

Überhängend...

Kaum hatten die Ersten unser Ziel, die Liedernen-Hütte der SAC Schwyz erreicht, schnallten sie das «Gschäutli» an und erkundeten im Klettergarten, unterstützt mit wertvollen Tipps von unserem Kletterführer Bruno Buchmann, verschiedene Routen. Einige konnten fast nicht genug be-



Das Elektromatik-Team auf dem Ausflug «Überhängend – erfrischend – glasklar». Bild zVg

kommen. Das nötige Vertrauen in die sichernden Kameraden und in das Material waren eine wichtige Erfahrung und förderten den Gruppengeist. Zugleich waren diese Erfahrungen auch Weiterbildung zum Thema Arbeitssicherheit.

Gemütliche Hüttenstimmung, feines Essen, gute Diskussionen, spannende Spiele und natürlich der obligate Gesangsvortrag der 1. Lehrjahr-Lehrlinge sorgten für einen schönen Abend auf 1700m über Meer.

Erfrischend...

Nicht alle konnten sich mit der Nachtruheregung in SAC-Hütten anfreunden!! Kurz entschlossen wurde das Nachtlager unter freiem Himmel aufgeschlagen.

Trotz der kalten Nacht haben früher oder später alle den Schlaf gefunden. Nicht nur die Nacht unter freiem Himmel war erfrischend, nein auch das morgendliche Bad, das zwei ganz starke Elektromatiker nach einem kurzen Marsch im Bergsee genossen haben.

Noch Fragen...?

Keine Frage, es waren zwei tolle Tage! Benno und Irene Geisseler-Wüst konnten mit diesem Ausflug ihren Mitarbeitern recht herzlich für ihren super Einsatz im Geschäftsleben danken. Auf dieses tolle Elektromatik-Team kann man wirklich sehr stolz sein. Die Zusammenarbeit mit einer solch motivierten «Bande» macht echt Spass!! Danke!